
平成２７年３月第１回定例会

質問者氏名 質問事項 質　問　の　要　旨

（１）公共施設につい
て

一問一答

（２）第二阪和国道に
　　　ついて

一問一答

（１）町政運営方針に
　　ついて

一問一答

（２）ふるさと納税に
　　ついて

一問一答

（１）空家対策の推進
    に関する特別措置
　  法について

一問一答

（２）安全・安心な
　　公共施設について

一問一答

（１）みんなで進める
　　まちづくり

一問一答

（２）１人ひとりの“子ど
もが”“親が”輝き、文
化を育むまちづくり

一問一答

（３）新たな活力の創
造と心うるおう観光ま
ちづくり

一問一答

（４）豊かな自然の中
で安心して暮らせるま
ちづくり

一問一答

（５）安全で快適な暮
らしを守るまちづくり

一問一答

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

　・今後の公共施設の在り方について

　・第二阪和国道に進捗状況及び供用開始について

小川　日出夫

道工　晴久

　・有害鳥獣対策のいっそうの拡充策が必要ではないか

　・夢のある町づくりについて

　・効果とＰＲについて

　・耐震化が終えて、安全な施設は

　・耐震化が終えていない危険な施設は

  ・統廃合で有効活用が可能な施設は

・ファミリー・サポートセンター設立の年次計画立案が必要ではないか

・子育て支援センターの遊戯室への冷暖房設備の設置が必要では
ないか

・「坊の山」の管理・活用計画を問う

田島　乾正

　・定義とは

　・施策の概要とは

中原　　晶

　・コミュニティバスの運行の改善が必要ではないか

　・建築物の耐震化推進のために、耐震診断後の耐震補強工事の補
助を拡充する考えは

・空き家バンク制度の登録・利用実績を問う
・空き家バンクの利用を促進するために転入者への優遇策を設ける
ことや住居目的以外（自主活動・事業活動）においても利用できるな
ど柔軟な運用をはかることが必要ではないか


